



Superficie	<b>335 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZICA6821</b>
Prix	<b>2 850 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Laissez vous séduire par cette merveilleuse villa idéalement placée, au sein d'un domaine fermé, à quelques minutes de toutes les commodités. D'une superficie généreuse (environ 335 m<sup>2</sup>), la maison est dotée d'une magnifique vue dégagée sur les alentours jusqu'à la mer. En parfait état, elle bénéficie d'une double pièce de réception avec un salon TV séparée, d'une cuisine équipée avec une large terrasse attenante, et d'une chambre de plain pied en suite. A l'étage, 4 chambres en suite sont à votre disposition. Espace bien-être, appartement de gardien ou amis. Garage pour 2 voitures, piscine ...

*Great location, within a gated domain, just a couple minutes from all amenities for this spectacular villa in perfect condition. The house offers about 335 sqm of living space boasting very pleasant views over the green surroundings and the sea. There is a spacious reception area with a separate TV room located on the ground floor, as well as an open plan kitchen/dining area, a large terrace, and an en-suite bedroom. Upstairs, there are 4 bedrooms enjoying en-suite facilities including a Master suite. To top it off, there is a wellness area, and a caretaker/friends' apartment. Garage for 2 cars, ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C**

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

